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発行：初黄・日ノ出町環境浄化推進協議会

黄金町エリアの最近の出来事や今後のイベント情報をお知らせします！

駅近居酒屋、日ノ出町駅よ
り徒歩2分の本格中華の店。
店主の孫さんは、瀋陽出身。
中国や台湾で修業を積み、
日ノ出町でお店を構えて1
年半。今はひとりでお店を
切り盛りしているが、みな
とみらいからの弁当の注文
も受けている。店名「万和」
の由来は、「千客万来、和気
生財」。仲が良ければ、お金
は自然に付いてくるものと
の考え。イチ推しは、海老
ワンタンスープ塩味やニラ
玉。ぜひ一度足をお運び下
さいませ。

10 角田メガネ&Cafe（ハンドドリップコーヒーと
メガネの専門店）

11 柴垣理容院（横浜最古の理容店）
12 水辺荘（SUPツアー＆スクール会社）
13 アトリエ日ノ出町（絵画造形教室　貸し教室）
14 横浜SUP倶楽部（SUPスクール）
15 Tinys Yokohama Hinodecho（カフェ＆ホステル）

16 gallery made in Koganecho（ギャラリー）
17 Chair COFFEE ROASTERS（コーヒー焙煎所＆カ
フェ）

18 黄金町アートブックバザール（アート系書籍販売）
19 株式会社　佐野屋本店（駄菓子・玩具問屋）
20 小林紙工株式会社（パッケージ・ラッピング専門店）
21 （株）石井（衣料品店）
22 Farm Deli&Bar by yokohama vegemate 
project（Local&Organic 農家直営 野菜のデリと
ナチュラルワイン・自家製フルーツカクテル専門店）

23 縁とりー（焼鳥）

24 日ノ出町整骨院（整体）
25 永野鰹節店（だし材料専門店）
26 FOOTPRINT（アジアンリゾートDining）
27 ナマステポカラ（インド・ネパール料理）
28 株式会社塚田商店（はきものの卸売り）
29 WINE & CAFE Kanakoya（ワインバー）
30 CAFE GEEK（喫茶店）
31 ステーキ134（ステーキ店）
32 ビブラビブレ（インテリア雑貨・婦人服専門店）

33 日の出薬局（薬局）
34 笠原会計事務所（会計事務所）
35 庄兵衛（焼鳥専門店）
36 ミツワグリル（ハンバーグ）
37 第一亭（台湾料理）
38 遊膳グレビー（和洋会席のレストラン）
39 Southbound（アメリカンクラフトビール専門店）
40 シネマ・ジャック＆ベティ（映画館）
41 若葉町ウォーフ（劇場）
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7月～8月　夏休み子どもバザール2024
アートのまち黄金町で、幼児～小学生を対象としたプログラムを開催します！
j詳しくは黄金町エリアマネジメントセンターのWEBサイト等で案内予定

7月21日（日）　のきさきアートフェア
アーティストやクリエーターのオリジナルグッズが並びます。
j詳しくは黄金町エリアマネジメントセンターのWEBサイト等で案内予定

毎月27日　防犯パトロール（15:00黄金町交番集合）
7月　赤英町内会BBQ大会（予定）
7月21日（日）　はつこひ市場
黄金町のローカルマルシェ「はつこひ市場」を開催します。
会場‖高架下スタジオSite-D集会場、かいだん広場ほか
j詳しくは初黄日商店会のWEBサイト等で案内予定

8月3日（土）　打ち水大作戦
8月16日（金）～18日（日）　子神社例大祭

地域のイベント

アートイベント

Koganecho 
Pick Up

■初黄日商店会加盟店
■ギャラリー、スタジオなど
■近隣の文化施設

金町エリアマップ金町エリアマップ

黄金町まちづくりニュース vol.141　発行・お問合せ：初黄・日ノ出町環境浄化推進協議会、特定非営利活動法人黄金町エリアマネジメントセンター　
〒231-0054横浜市中区黄金町1-4先 高架下スタジオSite-B　TEL 045-261-5467　E-MAIL info@koganecho.net　WEB https://koganecho.net/　　デザイン：大村政之（クルール）

1 和泉屋（海鮮居酒屋）
2 ツチヤ商会（料理道具専門店）
3 大賀堂印房（はんこ専門店）
4 竹内化成株式会社（塗料販売）
5 （有）清水経師店（住宅建材販売、内装施工）
6 （株）浜屋商店（酒卸し）
7 有限会社成岡（総合リフォーム、テント張、
椅子張替など各種縫製）

8 マッスルぱっく
9 レストラン シャルドネ（洋食店）

初黄・日ノ出町環境浄化推進協議会では、
初黄・日ノ出町地域を安全で暮らしやす
いまちにするための活動に取り組んでお
ります。

これまで、警察、行政、大学、企業、アー
ティスト、NPO等と連携して、さまざ
まな取り組みをして早20年になります。
2023年に、協議会は設立20周年を迎え
ました。これまでの活動を、これからの
20年に繋げていけるよう、若い世代の
参加に期待しています。

「はつこひトーク」が、まちづくり推進
部会の主催で、3月10日（日）に黄金町
高架下スタジオSite-Dにて開催されま
した。メインスピーカーは、いのゆうさ

ん（学生）、たくみさん（学生）、りおさ
ん（会社員）、りんさん（団体職員）、ぼ
うしたさん（公務員）、ぬまおさん（会社
員）ら20代の6人。ファシリテーター山
森さん（おちょさん）の進行で、若い世
代が、このまちをどう見ていて、何を求
めているのか聞いてみました。

自己紹介から始まり、この黄金町地域に
ついてどんな印象を持っているか、擬音
語で表現しました。ざわざわ、じわじわ、
ぐっつぐっつ、バラバラ、わいわい等な
どの言葉が挙がってきました。また、ど
んな理由でこれらの擬音語が出てきたの
か、語ってもらいました。

2面に続く☞
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この度はファシリテーターという大役を任せていただきまして、無
事終えられて何よりです。それもこれも登壇してくれた黄金町界隈
の若者たちが大勢の参加者の前で臆せず話をしてくれたおかげです。
特に私が感心をしたのは、若い世代と中高年世代の間にある不満や
要望について少し煽り気味に意見を求めたときに、大
学生がその煽りに流されずに「若者をお客様扱いしな
いでほしい」と自分の意見をまっすぐに述べたことで
した。年配の方々を前にして顔色を窺わず、言葉を飲み
込まず、想いを届けようという姿勢に芯の強さとハツ
ラツさを感じて、とても勇気づけられまし
た。ここで生まれたつながりが良い形で
続いていくことを願っております。

山森裕毅

現在、黄金町エリアのさまざまな場所を会場とし『黄金町
バザール2024 “世界のすべてがアートでできているわけ
ではない”』が開催中です。会期は2024年6月9日まで。
4月後半からは新しい作品も加わり、より一層の盛り上が
りを見せています。本展は、全部で8つに章立てされてい
て、それぞれ特徴あるバラエティー豊かな表現が目白押し
です。今回はそんな中からおすすめ作品を4つピックアッ
プしてご紹介します。

程仁珮は、様々な国に滞在しながらアートプロジェクトを展開
する台湾出身のアーティスト。2023年からは黄金町に移住し
制作を続けている。近年は、食物を彫刻として見立て写真制作
を行っている。今回発表している『女性らしさがあるフードブ
ック』では、食べ物のイメージと女性の身体のイメージを並列
させることで、日本の食文化に潜む性的な蠢きを捉える。

程仁珮（チェン・レンペイ）  
Cheng Jen Pei

尋木昭帆（たずのき・あきほ）  
Akiho Tazunoki

安部泰輔（あべ・たいすけ）  
Taisuke Abe

柴田祐輔
（しばた・ゆうすけ）  

Yusuke Shibata

このまちをどう見ていますか。

協議会発足から20年経ち、ひとつの目標に向かって進ん
だ結果、アートができるまちとなり、「浄化」しなければ
ならない程の状態でもなくなった。20年の活動で、マイ
ナスがゼロになり、今後はプラスにしていけると良い。
活動によって生まれた「隙間」で何かをしようと、いろん
な人が目的を持って集まってきている。それぞれの目的
はバラバラだが、それは悪いことではなく、いろんな事
ができるまちになりつつある。これからの20年を考えて、
次の目標をまち全体で決めていくと良い。話し合いと目
標を共有すべき。

では、どのような取り組みをすればよいでしょうか。

この辺りは町内会活動が活発で、まちを盛り上げようと
する気持ちを感じている。色んな考え方をもつ人たちが
多くいるまち、目的はバラバラのようだが、それが一つ
の塊になるよう、話し合える場、共有できる場があると
よい。
いつでも誰かと話し合えて、誰かと交流できる場所があ
ると嬉しい。
かつて川沿いのカフェもあったが、定着しなかった。桜
やアーティストをもっと活かせないか。何かをやりたい
人と場所をマッチングできる場があってもよい。情報発
信はとても重要だし上手く使うべき。

若い世代が参加するには、どうしたらよいでしょうか。

大人の中に入って発言しようとしても、どうしてもお客
様になってしまう。いまの協議会は、新規参入し辛いかも。
「浄化推進」という言葉も重い気がする。キャッチーなコ
ピーで若者の関心を引き寄せる。
いろんな手法で上手く情報発信していくことが必要。
SNSのフォロワーだけに流れるのではなく、紙ベースな
どで近場にも届けたい。いろんな人と交流を持ち、共通
の目的を持つ。

今回の「はつこひトーク」を終えて、協議会発足当時、頻
繁にワークショップを開き話し合われた内容と共通する
部分もあったように思います。そして20年経った今、若
い世代が感じていることを聞き、この20年間に成せたこ
と、成せなかったことを振り返る機会になったようにも思
います。課題も見え、若い人たちと共通の目的が持てるよ
うな活動にしていかなければ、と感じるトークでした。

はつこひトークの終了後にはアンケートも書いてもらいました。

問１ 今日のはつこひトークはどうでしたか？
回答‖良かった20人、ふつう3人

問２ 問１について、そう思った理由を教えて下さい。
回答‖色々な立場の人達の話が聞けたから良かった、コミュニティ
ボールが良かった、来場者もインタラクティブに対話が出来て良かっ
た、普段話すことがない方と話せたから。いろんな世代がしっかりと
街のことを考えているのも分かって良かった、若い世代と実際に街で
活動されている方の対話は興味深かったです。

問３ このイベントのことは何で知りましたか？
回答‖登壇者や知人の紹介13人、町内会の回覧5人

問４ はつこひトークは次年度も何回か行う予定です。今後のトー
クに向けて、テーマ、登壇者、その他について、ご提案や意見があれ
ば教えてください。
回答‖まちづくりの方向性について。課題を決めて親世代・子ども世代
それぞれの視点（立ち位置）からの意見が聴けるようなトークができる
とよいと思う。若い人の人手が足りないという町内会や組織の方々にも
お話をお聞きしたい。

問５ 今日の主催は初黄．日ノ出町環境浄化推進協議会のまちづくり
推進部会です。協議会やまちづくり部会のことを知っていましたか？
回答‖よく知っている11人、少し知っている6人、名前を聞いたことが
ある3人、知らなかった3人

問６ 協議会やまちづくり部会の活動に関心がありますか？
回答‖何をやっているのか知りたい7人、内容によっては参加してみた
い6人、あまり興味がない1人、すでに関わっている8人

問７ 年代を教えてください。
回答‖10代0人、20代8人、30代1人、40代5人、50代2人、60代2人、
70代以上5人

はつこひトークのアンケート結果でした。アンケートに答えてくれた
方々のほとんどが環境浄化推進部会に関心があり内容によっては関わり
たいと思う人が多く、今後のまちづくりについて皆さん真剣に考えてい
ることが分かりました。今回のはつこひトークで、改めて安全安心のま
ちづくりを進めていきたいと思うことができました。

会場からも活発な意見が出て、若い世代との対話が盛り上がりました ファシリテーターの山森さん

偽物をギリギリまでに磨き上げ、
現実よりもリアルな、完璧なる
インチキな世界を築き上げる柴
田祐輔。ウソだとわかっている
のに、ホントを超えた魅力を放
つのは、私たちが生きるこの世
界の在り方の核心をついている
からなのか。今回発表する『しら』
では、会場となる八番館の表層
を会期中何度も変化させる。質
屋、生鮮食品屋、ペット屋、、、と
続くこの館は、何に対してしら
をきろうとしている？

尋木昭帆は、佐賀在住のアーティスト。今回のバザールに向け、
1ヶ月間、黄金町に滞在し制作をおこなった。今回発表する『町
の時間』は、黄金町にあるアパートの屋上で尋木が大きな数字を
持って「3、2、1、♩」とカウントダウンを繰り返す映像作品。ただ、
そこで何かが起きるわけでもなく、町の時間は淡々と流れ、彼女
の行為もその時間の一部となって溶けていく。

不要になった衣服や布を集め、そのはぎれを縫い合わせることで「新しい
生命＝ぬいぐるみ」を制作する安部。今回発表する『黄金森』では、展示会
期中、会場に安部が滞在し、作品を作り続ける。観客はその制作過程を間近
で見ることができ、また出来上がったものを購入することも可能。ピンが
ついているから、買ったその場で服やカバンに取り付けるのがおすすめ。


